
VERBALE COMMISSIONE COMUNICAZIONE, TERZA MISSIONE, PUBLIC ENGAGEMENT 
 DEL 7 GIUGNO 2023 

La commissione si riunisce il giorno 7 giugno ore 14.00 in via telematica per discutere i seguenti 
punti all’o.d.g. 
 
TERZO MODULO ALL’INTERNO DEL CICLO DI FORMAZIONE SU PE 
Sulla base della traccia del Terzo Modulo comune a tutti i Dipartimenti UNIFI dobbiamo elaborare il 
modulo per il nostro Dipartimento in base alle nostre esigenze. Il modulo verrà presentato in una 
terza giornata a settembre, a seguito dunque delle due giornate di formazione PE generali che si 
terranno il 21 ed il 22 giugno e per cui si invita all’iscrizione e alla partecipazione  
(https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfsa8SwF7W-xNv5vpm1ESOqpS4oG-
CBwGaAP6jgFZOqkx9HJQ/viewform). 
Per il nostro terzo modulo, dobbiamo riflettere su quali possono essere, all’interno delle nostre aree, 
buone pratiche di PE da portare all’attenzione di tutti, facendo intervenire qualche figura di 
riferimento dall’esterno. A questo scopo, ci possiamo dividere in sottogruppi per aree (se vogliamo) 
e fare una ricerca di laboratori congiunti, spin off, laboratori editoriali o qualsiasi altra esperienza 
che sia per noi esempio di buona pratica. Bene sarebbe anche individuare, se possibile, esperienze 
che coinvolgano più aree, quindi in senso interdisciplinare. Questa ricerca deve essere fatta in vista 
del nostro prossimo incontro del 5 luglio. 
 
CENTENARIO UNIFI 
E’ stato già inviato il nostro programma ai referenti di area e alla Direttrice. Nel frattempo ci sono 
state nuove direttive dall’Ateneo per cui dovremo riguardare quanto fatto ed eventualmente 
adeguarlo alle nuove indicazioni. Il lavoro sarà comunque minimo perché siamo già abbastanza in 
linea con le nuove indicazioni. La scadenza è metà luglio. Sempre per il centenario, viene richiesto 
dall’Ateneo di individuare 10 ex studenti che hanno studiato nei nostri dipartimenti e che sono 
diventati personaggi celebri. Dobbiamo dunque avviare una riflessione su studenti che hanno 
studiato nel nostro Dipartimento e che sono diventati celebri. 
 
ATTREZZATURE 
Una parte delle attrezzature richieste viene collocata a LABOA o VIRALAB, l’altra parte sarà funzionale 
allo sviluppo dell’attività della Commissione PE. Dobbiamo dunque pensare a come utilizzarle. Si 
tenga presente che a luglio arriverà un tecnico con cui riflettere e progettare (ad esempio) come 
coprire eventi, creare e pubblicare video di interviste e/o video in cui si racconta la nostra ricerca.  
Da settembre WEBEX non sarà più disponibile e potrebbe essere il caso di acquistare una piattaforma 
tipo ZOOM. 
 
GOOGLE SITE 
Si è lavorato sul blocco Unità di Ricerca e sulla parte dei progetti. Per quanto riguarda la sezione dei 
corsi di laurea, entro luglio usciranno i video con interviste fatte a professionisti/mondo del lavoro. 
Stefano propone di aprire uno spazio su Google Site per gli SS in modo che alcuni loro lavori di qualità 
possano essere resi visibili, conciliando così didattica, ricerca e terza missione. 
 
La riunione si chiude alle ore 15.45 
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